



## Sin reforma, México importaría crudo en 10 años

En México se ha ido observando un mayor consumo interno de gasolinas y petróleo, lo que puede llevar a la nación a consumir el mismo nivel que produce, lo cual resultaría ser peligroso

En medio de una revolución energética estadounidense que plantea producción para el propio consumo, no sólo México ha vivido una reforma energética sino existen otros países que están produciendo crudo. Para el director general de Standard and Poor's (S&P) en México, Víctor Manuel Herrera, si México no tiene una Reforma Energética completa, la nación se convertirá en un importador de crudo dentro de los próximos diez años.

En entrevista con Infosel, Herrera sostuvo que en México se ha ido observando un mayor consumo interno de gasolinas y petróleo, lo que puede llevar a la nación a consumir el mismo nivel que produce, lo cual resultaría ser peligroso. «Si no tenemos una reforma, vamos acabar importando crudo dentro de los próximos diez años, algo de lo que se ha hablado antes de una hipótesis», comentó.

En este sentido, explicó que en el caso de que no hubiera una Reforma Energética, Estados Unidos (EU) exportaría a México, por lo que a la nación mexicana solo le quedaría la opción de exportar a China con un precio muy barato. Herrera expuso que un punto importante a destacar, más allá de que EU está dejado de importar a causa de la revolución energética que se está viviendo en ese país, es que naciones como Colombia están haciendo reformas en su sector energético como

México, por lo que el país sudamericano buscará atraer mayor inversión. El directivo comentó que la nación mexicana podría tener una legislación secundaria en materia energética; sin embargo, enfatizó que si esta no es lo suficientemente competitiva y atractiva en comparación a la de otros países, como Colombia, los flujos se podrían ir a naciones como la sudamericana.